
Gefahrenpunkt	6

Berliner	Platz

Der	Berliner	Platz	ist	sehr	gefährlich!	Es	ist	immer	viel	Verkehr,	denn	zu
jeder	Zeit	fahren	dort	viele	Autos,	LKWs,	Fahrräder	und	Motorräder.

Fünf	Straßen	führen	in	den	Kreisverkehr,	es	ist	sehr	unübersichtlich.	Es
gibt	keine	Ampeln.	Auf	dem	Zebrastreifen	haben	wir	Fußgänger
normalerweise	Vorfahrt,	aber	oft	halten	die	Autos	nicht	an.

Ganz	oft	fahren	dort	auch	Rettungswagen,	Feuerwehrautos	und
Polizeiautos,	weil	die	Wache	direkt	am	Kreisverkehr	ist.


